

Ressort: Gesundheit

## Report: Busfahrer waren 2012 am häufigsten krank - Hochschullehrer am seltenste

Berlin, 02.06.2013, 03:00 Uhr

**GDN** - Bus- und Straßenbahnfahrer haben im vergangenen Jahr am häufigsten krankheitsbedingt bei der Arbeit gefehlt, sie kamen auf durchschnittlich 27,5 Tage Arbeitsausfall (AU-Tage) pro Jahr. Das geht aus dem "Bild am Sonntag" vorliegenden Gesundheitsreport 2013 der Techniker Krankenkasse (TK) hervor, der am kommenden Dienstag vollständig vorgestellt wird.

Am zweithäufigsten fehlten Beschäftigte aus der Altenpflege (25,7), an dritter Stelle stehen Objekt- und Personenschützer (23,2). Die wenigsten Fehlzeiten hatten Hochschullehrer (4,4 AU-Tage), Unternehmensberater (5,8) und Software-Entwickler (6,1). Die höchste Zahl an Krankmeldungen hatten allerdings Arbeitslose (ALG-1-Empfänger) mit im Schnitt 28,1 AU-Tagen. Insgesamt über alle Berufsgruppen betrug die durchschnittliche erkrankungsbedingte Fehlzeit 14,2 AU-Tage. Dem Report liegen Daten zu 3,9 Millionen Mitgliedern zugrunde.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14996/report-busfahrer-waren-2012-am-haeufigsten-krank-hochschullehrer-am-seltensten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)